

Langkah Preventif Patroli Tiga Pilar Jetis Cipta Kondisi Jelang Pemilu

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Jan 28, 2024 - 17:37



KOTA MOJOKERTO - Sebagai salah satu upaya dalam kegiatan rutin yang ditingkatkan KRYD lakukan cipta kondisi tiga pilar serta mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas menjelang Pemilu 2024.

Dalam kegiatan patroli cipta kondisi tersebut di pimpin oleh Kapolsek Jetis Kompol Nanang Sujianto S.H., pada Sabtu (27/1/2024) malam.

Kapolres Mojokerto Kota AKBP Daniel S Marunduri., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Jetis Jetis Kopol Nanang Sujianto S.H., mengatakan dalam patroli cipta kondisi Tiga Pilar Jetis bersama Untuk menjaga wilayah kecamatan Jetis Mojokerto Aman dan Kondusif, Jelang pemilu 2024.

Dijelaskan bahwa Saat Arahan Apel Cipta Kondisi Tiga pilar Jetis yang di pimpin oleh Kapolsek Jetis Dengan sasaran Perguruan silat saat latihan, Balap Liar, Konvoi Kendaraan Bermotor, Knalpot brong, Pesta Miras, Narkoba, tempat Karaoke, Cafe atau Warkop, rumah Kos dan tempat bilyard di wilayah hukum Polsek Jetis Polres Mojokerto Kota.

Pada saat kegiatan patroli cipta kondisi tiga pilar ditemukan tempat bilyard buka melebihi waktu yang di tentukan Kapolsek bersama Tiga pilar Jetis yang menyarankan Kepada pemilik bilyard untuk tutup jam 21.00 Wib, personil juga menyampaikan pesan Kamtibmas kepada warga agar tidak mudah terprovokasi dengan berita hoaks.

Kami juga mengajak masyarakat untuk mendukung kinerja Polri dalam memelihara Kamtibmas menjelang Pemilu 2024, " jelas Kapolsek.

Sasaran utama patroli cipta kondisi tiga pilar Rute star Mapolsek jetis, Simpang 4 kupang ketimur ,Simpang Jetis,Raya ngabar dan finish Mapolsek jetis,yang menjadi Atensi Patroli dan Meminimalisir Kejahatan Malam di Wilayah Hukum Polsek Jetis Polres Mojokerto Kota.

Dalam kegiatan Patroli KRYD Cipta kondisi dalam rangka harkamtibmas akan ALL OUT dalam menjaga kondusifitas, antisipasi Potensi gangguan Kamtibmas , " tegas Kapolsek.

"Saya meminta masyarakat menolak segala berita hoaks dan menghindari ujaran kebencian berbau SARA yang bisa memecah belah persaudaraan," ujar Kapolsek.

Kami senantiasa selalu menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga , sehingga kondisi yang aman dan kondusif dapat terwujud Untuk menjaga wilayah kecamatan Jetis Mojokerto Aman dan Kondusif ,Jelang pemilu 2024." tutur Kopol Nanang Sujianto. (HM)